

## APRID organiza una caminata para conmemorar el Día del Síndrome de Down



Todos los 21 de marzo se conmemora en todo el mundo el Día del Síndrome de Down, y en San Rafael también habrá propuestas alusivas. Desde APRID decidieron incentivar una campaña virtual para esta fecha tan especial y también una caminata de concientización.

En este sentido, desde la institución explicaron que “este 21 de marzo con motivo del Día Internacional del Síndrome de Down organizamos la campaña en APRID no se cuentan cromosomas, por tal motivo invitamos a todos a que se sumen mandando su foto a nuestra página con el hashtag #ApridNoCuentaCromosomas”.

Aquellos que quieran participar pueden hacerlo enviando una foto “mostrando las manos” a la página de APRID “para saber que podemos contar con ustedes”, destacaron desde la institución educativa.

Para la jornada del 21 de marzo también harán una caminata de concientización. La misma se llevará a cabo desde las 10 de la mañana desde la Rotonda del Mapa hasta Plaza Francia.

### DÍA DEL SÍNDROME DE DOWN

En diciembre de 2011, la Asamblea General de la ONU designó el 21 de marzo Día Mundial del Síndrome de Down. Con esta celebración se quiere generar una mayor conciencia pública sobre la cuestión y recordar la dignidad inherente, la valía y las



---

valiosas contribuciones de las personas con discapacidad intelectual como promotores del bienestar y de la diversidad de sus comunidades. Asimismo, quiere resaltar la importancia de su autonomía e independencia individual, en particular la libertad de tomar sus propias decisiones.